

## Stellenausschreibung: 3 studentische Hilfskräfte “Green Office Lab - Nachhaltigkeit am Campus gemeinsam gestalten”

### Worum geht es?

Werde Teil unseres Teams für Nachhaltigkeit! Die Hochschule Merseburg sucht **3 engagierte Studierende** zur Mitarbeit im Projekt *Green Office Lab*. In einer Testphase von April / Mai 2025 bis März 2026 sollen Austauschformate rund um Nachhaltigkeitsthemen erprobt werden. Gemeinsam mit dir wollen wir das *Green Office Lab* aufbauen, um studentische Projekte und Nachhaltigkeitsthemen voranzubringen. Du kannst eigene Ideen, ehrenamtliche Engagements und Inhalte aus deinem Studium einfließen lassen, um diese an der Hochschule stärker sichtbar zu machen und sie weiterzuentwickeln.

### Lass uns wissen, an welchen Themen du interessiert bist. Diese Aufgaben stehen an:

- **Projekte koordinieren:** Konzipiere und organisiere kleine partizipative Veranstaltungsformate an der HoMe zu bestimmten Schwerpunktthemen, optional in Zusammenarbeit mit bestehenden studentischen Initiativen, Hochschulprojekten oder Netzwerkpartnern aus der Region. Ob Klima Café, Workshops, Kino, Fahrradtour, Zukunftstag – du kannst viele Ideen einbringen und dich ausprobieren.
- **Community aufbauen:** Hilf mit, unsere Hochschulgemeinschaft für Nachhaltigkeitsthemen zu interessieren und auch internationale Studierende damit zu erreichen und einzubeziehen.
- **Klimaschutz unterstützen:** Sammle und analysiere Daten für unsere Energie- und Treibhausgasbilanz und unterstütze damit die Arbeit unserer Klimaschutzmanagerin.
- **Campus mitgestalten:** Gib den Studierenden eine Stimme in der Rektoratskommission für Nachhaltigkeit und bringe deine und ihre Perspektiven in die Gestaltung von Campus und Lehre ein.
- **Projektergebnisse evaluieren:** Am Ende des Projekts wollen wir alle Aktivitäten reflektieren und auswerten, was erfolgreich war, wo weiteres Engagement nötig ist, was noch getan werden muss.

### Das bringst du mit:

- Interesse an Nachhaltigkeitsthemen - dazu zählen: Klimaschutz, Community-Arbeit, (inter-)kulturelle Arbeit, Kulturvermittlung, Wissenschaftskommunikation, Projektmanagement oder Veranstaltungsorganisation
- Hands-on-Mentalität und Lust auf die Mitgestaltung der Hochschule Merseburg
- Kommunikation ist deine Stärke und du willst kreative Veranstaltungskonzepte ausprobieren
- Du arbeitest gerne mit anderen interdisziplinär zusammen
- Extra-Punkte sammelst du mit folgendem Knowhow (kein Muss!): Engagement in studentischen oder zivilgesellschaftlichen Initiativen, Projektmanagement, Grafikdesign (Canva, Adobe Suite), Content-Creation (Produktion von Video, Foto oder Podcast)

### Wir bieten dir:

- Ein spannendes, praxisorientiertes Aufgabengebiet mit viel Gestaltungsspielraum
- Zusammenarbeit mit Klimaschutzmanagement und Team Hochschulmarketing und Kommunikation
- Flexible Arbeitszeiten (ca. 15–20 Stunden/Monat) im möglichen Zeitraum April/Mai 2025 – März 2026
- Vergütung gemäß den Sätzen für studentische Hilfskräfte

### Bewerbung:

Hast du Lust, das Green Office Lab mitzugestalten? Dann sende uns deine Bewerbung (kurzes Motivationsschreiben + Lebenslauf + Wunscharbeitszeit + favorisierte Themen) bis **15.03.2025** (für Anstellung ab April) oder bis **31.03.2025** (für Anstellung ab Mai) an:

**Greta Jäckel**, [klimaschutz@hs-merseburg.de](mailto:klimaschutz@hs-merseburg.de) und **Laura Bierau**, [laura.bierau@hs-merseburg.de](mailto:laura.bierau@hs-merseburg.de).

Wir freuen uns auf deine Bewerbung!

## Job offer: 3 Student Assistants

### "Green Office Lab – Shaping Campus Sustainability Together"

#### What's it about?

Join our sustainability team! Hochschule Merseburg is looking for three dedicated students to support the Green Office Lab project. During a pilot phase from April/May 2025 to March 2026, we will test new formats for exchange on sustainability topics and strengthen student initiatives. Together with you, we aim to establish the Green Office Lab as a space for driving student projects and sustainability efforts. You'll have the opportunity to contribute your own ideas, volunteer work, and study-related topics to increase their visibility on campus and develop them further.

#### Let us know what topics interest you! These will be the main tasks:

- **Project Coordination** – Develop and organize small participatory event formats at HoMe on specific sustainability topics, optionally in collaboration with existing student initiatives, university projects, or regional network partners. Whether it's a Climate Café, workshops, film screenings, bike tours, or future days – you can bring in your ideas and experiment!
- **Community Building** – Help engage the university community in sustainability topics, including international students.
- **Supporting Climate Action** – Collect and analyse data for our energy and greenhouse gas balance and assist our Climate Protection Manager.
- **Shaping the Campus** – Represent student voices in the University's Sustainability Commission and contribute to shaping campus and teaching policies.
- **Evaluating Project Outcomes** – At the end of the project, we will reflect on and assess all activities to determine what was successful, where further action is needed, and what still needs to be done.

#### Your profile:

- Interest in sustainability topics such as climate action, community work, (inter)cultural engagement, science communication, project management, or event organization
- A hands-on mindset and enthusiasm for co-shaping Hochschule Merseburg
- Strong communication skills and a passion for trying out creative event concepts
- Enjoy working in interdisciplinary teams
- Bonus skills (not required, but a plus!): Experience in student or civic initiatives, Project management skills, Graphic design (Canva, Adobe Suite), Content creation (video, photography, podcast production)

#### What We Offer

- An exciting, hands-on role with plenty of creative freedom
- Collaboration with the Climate Protection Management and University Marketing & Communication teams
- Flexible working hours (approx. 15–20 hours/month) from April/May 2025 – March 2026
- Compensation based on student assistant wage rates

#### Application

Excited to help shape the Green Office Lab? Send us your application (short motivation letter + CV + preferred working hours + preferred topics) by: March 15, 2025 (for a position starting in April) and March 31, 2025 (for a position starting in May)

Send your application to: Greta Jäckel – [klimaschutz@hs-merseburg.de](mailto:klimaschutz@hs-merseburg.de) and Laura Bierau – [laura.bierau@hs-merseburg.de](mailto:laura.bierau@hs-merseburg.de)

We look forward to your application!